

Hatta Rajasa: Muhammadiyah Tidak Pernah Absen Berkontribusi Untuk Bangsa

Senin, 09-07-2012

Yogyakarta- Muhammadiyah tidak pernah absen berkontribusi untuk Bangsa dan Negara, baik dari segi pemikian maupun sumber daya manusianya, untuk itu pemerintah menyampaikan penghargaan tingginya pada Organisasi yang telah ada sebelum Negara ini ada.

Demikian disampaikan Menteri Koordinator Perekonomian Republik Indonesia Hatta Rajasa dalam sambutannya pada pembukaan Pawai Taaruf Olympiad 2 Muhammadiyah yang dilaksanakan di stadion Kridosono, Yogyakarta, Ahad (08/07/2012). Penyelenggaraan Olympiad ke 2 yang diadakan di Yogyakarta menurut Hatta Rajasa adalah merupakan bentuk kecintaan Muhammadiyah pada negeri dan merupakan bagian dari membangun watak bangsa. Olimpiade Ahmad Dahlan atau Alympicad menurut politisi PAN ini adalah merupakan wadah memupuk manusia unggul yang berfastabiqul khairot (berlomba-lomba menuju kebaikan) untuk membangun bangsa Indonesia ke depan. Dengan slogan Olympiad; Jalin Silaturahmi, Gapai Prestasi, Hatta menegaskan bahwa apa yang diusung dalam olimpiade tersebut dapat menjadikan manusia lebih jujur, kreatif, dan sportif serta siap untuk dipimpin dan memimpin.

Dalam pawai taaruf pada rangkaian acara Olympiad ke 2 kemarin, ditampilkan beberapa rombongan atraksi diantaranya Paskibraka, dan juga pasukan peleton dari SMU Muhammadiyah 2 Yogyakarta, ada juga pasukan Lombok abang dari Keraton Yogyakarta. Hampir seluruh organisasi otonom Muhammadiyah turut memeriahkan pawai yang mencapai panjang hingga 2 kilometer ini, termasuk pasukan Hizbul Wathan dan Tapak Suci Putera Muhammadiyah. Pada bagian belakang pawai ditampilkan beberapa mobil hias bahkan ada yang memakai truk kontainer untuk menampilkan musik dan instrument lain. Pawai taaruf sendiri dimulai dari stadion kridosono dengan melewati jalan utama di malioboro, gedung PP Muhammadiyah jl. Ahmad Dahlan, dan berakhir di parkir Bus Ngabean. Sementara itu menurut ketua panitia sekaligus ketua majelis Dikdasmen PP Muhammadiyah Baedhowi, sampai ahad kemarin, jumlah peserta yang telah mendaftar Olympiad ke 2 mencapai 2416 orang dari seluruh Indonesia, termasuk Papua dan Papua Barat.